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Association AREC Nouvelle-Aquitaine - 60 rue Jean Jaurès - 86000 POITIERS 
 

 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du mardi 8 décembre 2020 
 

 
Le mardi 8 décembre à 14h30, en visio- ou audio-conférence, les membres de l’Assemblée Générale 
de l'Association, déclarée à la Préfecture de la Vienne sous le n°W863001726 et publiée au Journal 
Officiel du 10/09/2016 se sont réunis en visio-conférence, en raison du contexte sanitaire. 
 

Membres présents ou représentés 
• ATMO Nouvelle-Aquitaine représentée 

par Alain GAZEAU  
• CESER Nouvelle-Aquitaine, représenté 

par Isabelle VISENTIN 
• CA Grand Angoulême représenté par 

Jean REVERAULT 
• CA du Niortais représentée par Cyril 

BAUMARD,  
• Grand Poitiers Communauté urbaine, 

représentée par Romain MIGNOT 
• Chambre Régionale d’Agriculture de 

Nouvelle-Aquitaine représenté par Jean-
Marc RENAUDEAU 

• Chambre de Commerce et d'industrie 
Nouvelle-Aquitaine, représentée par 
Philippe DUTRUC 

• Conseil régional Nouvelle-Aquitaine 
représenté par Françoise COUTANT et 
Guy MOREAU  

• EDF représenté par Nathalie LEROUX 
• GRTGAZ représenté par Saïd 

KHELOUFI 
• IFREE représentée par Stéphanie GUINE  
• Observatoire Régional des Transports 

(ORT) représenté par Cindy VIARD 
• PNR du Marais Poitevin, représenté par 

Pascal Duforestel  
• PNR du Périgord-Limousin représenté 

par J. Leroy  
• RTE représenté par Erik PHARABOD 
• SDE24 représenté par Youenn HUON 
• SOLTENA représentée par François 

BARSACQ et Alexandre DAIN 
• Syndicat d’Energie de Haute-Vienne 

(SEHV) représenté par Christophe 
PICARD 

• Syndicat Energies Vienne représenté par 
Jacques DESCHAMPS 

 
Membres excusés ou absents  
• ADEME  
• CA Grand Châtellerault,  
• CA La Rochelle 
• CA Pays Basque 
• CA Grand Cognac 
• CC Ile d'Oléron,  
• CC Thouarsais,  
• CERC Nouvelle-Aquitaine  
• CRER  
• FEDEREC NA  
• GRDF  
• SDEPA  
• Syndicat Départemental des Energies de la 

Creuse,  
• Syndicat Départemental d’électricité et de 

Gaz de la Charente,  
• Syndicat Intercommunautaire du Littoral,  
• Syndicat de la Diège  
• Territoire d’énergie Lot-et-Garonne  
• Chambre Régionale des Métiers et de 

l'Artisanat Nouvelle-Aquitaine,  
• FRTP Nouvelle-Aquitaine 
• France Nature Environnement Nouvelle-

Aquitaine  
 

Invités présents  
• Laetitia BOURDEAU – 2L Performance 
• Jean-Paul DERANLOT– DUO SOLUTIONS 
• Amandine LOEB – AREC  
• Hervé PHILIPPOT - AREC 
• Antoine PORTERE – AREC 
• Anne-Valérie TASTARD-GUINY - AREC 
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Françoise COUTANT, présidente de l’association, ouvre la séance et remercie les membres présents à 
distance à cette assemblée générale. Elle détaille la répartition des 39 membres de l’AREC à la date de 
l’assemblée générale selon chaque collège :  
 

 
 
Après avoir vérifié que le quorum était respecté (19 organisations présentes sur 39 organisations 
membres, 48% soit plus de 40%), et que l’assemblée pouvait valablement délibérer, elle présente l’ordre 
du jour : 
 

• Etat d’avancement des travaux depuis le début 2020 
• Programme de travail 2021 
• Election du conseil d’administration 
• Point(s) divers selon demandes 

 
Etat d’avancement des travaux depuis le début 2020 

 
Françoise COUTANT invite Amandine LOEB à présenter les principaux faits marquants de l’année 2020.  
 
Amandine Loëb commence par détailler l’impact de la crise sanitaire sur l’activité de l’agence. Le 
confinement de mars à mai s’est traduit par un maintien de l’activité, mais en mode « dégradé » :  
le télétravail généralisé a été mis en place de mars à mi-mai, puis en novembre-décembre. Certains 
salariés en charge d’enfants ont été mis en arrêt complet ou en activité partielle de mars à mai, totalisant 
environ 100 jours non travaillés. 
 
Globalement, l’agence a été moins sollicitée pour des interventions et animations, ou besoins de données 
vis-à-vis des partenaires. En particulier l’agence a été beaucoup moins sollicitée par les collectivités 
territoriales, en lien avec le double effet du contexte sanitaire et du contexte électoral. 
 
L’équipe s’est concentrée sur les travaux « de fond » : poursuite des travaux d’enquête, études et 
traitement de données, optimisation des bases de données et outils internes, renforcement de la 
formation méthodologique.  
 
Quelques travaux sont ensuite présentés par Observatoire (voir les diapos ci-dessous) : 
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Programme de travail 2021 

 
Françoise Coutant propose à Amandine Loëb de présenter les grands axes du programme de travail 2021 
(voir diaporama en annexe). 
 
Election du conseil d’administration 

 
Françoise Coutant que le conseil d’administration a été élu en décembre 2017 et que, comme le 
prévoient les statuts, il a été élu pour une durée de trois ans. Il s’agit donc de pouvoir le renouveler 
intégralement, selon les dispositions suivantes :  
 

 
 
Françoise Coutant indique que l’appel à candidatures a été envoyé à tous les membres de l’agence et 
présente les retours de demandes de candidatures dans le tableau suivant : 
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Les nouveaux candidats sont invités à prendre la parole, à l’exception du SIL, absent en séance. Ils 
présentent leur structure et indiquent leur intérêt de concourir au développement de l’AREC.  
 
Françoise Coutant met ensuite au vote l’ensemble des candidatures. Le conseil d’administration est élu 
à l’unanimité des membres présents. 
 
Points divers 

 
En l’absence de point divers, Françoise COUTANT clôt la réunion de l’Assemblée Générale. 
 
La présidente de l’AREC, 
Françoise COUTANT 


